



# Aéroclub de Luchon



70 ans d'histoire, une journée de partage : merci à vous tous !

Chères et chers membres,

Le samedi 28 juin, nous avons célébré ensemble les 70 ans de notre aérodrome de Bagnères-de-Luchon.

Cette journée exceptionnelle, que nous avons portée collectivement, restera longtemps gravée dans les mémoires !

C'était bien plus qu'une simple commémoration : c'était une fête, une ouverture, une transmission. Nous avons rendu hommage à Léon Elissalde, fondateur de notre plateforme, en présence de son fils Roland et de son épouse, avec émotion et fierté.

Grâce à votre énergie, votre disponibilité, votre passion, nous avons pu accueillir entre 500 et 800 visiteurs :

Des vols découverte en planeur et ULM, dont un très beau moment autour des vols féminins, une exposition d'appareils anciens et récents, des stands historiques, avec le musée, des livres aéronautiques, des t-shirts, et un apéritif dinatoire partagé dans la plus grande convivialité.

❖ Un mot aussi sur le Fly-In, qui s'est très bien passé :

Merci à tous les pilotes venus de toute l'Occitanie d'avoir répondu présent à notre invitation !

Voir autant d'appareils se poser à Luchon dans la bonne humeur et l'esprit de rencontre fut un vrai plaisir.

Votre présence a donné une belle dimension régionale à l'événement et a renforcé les liens entre nos clubs.

Vous avez été une cinquantaine de bénévoles à faire vivre cette journée : présents de bonne heure, souriants et efficaces, t-shirt jaune "staff" sur le dos, à expliquer, guider, sécuriser, faire rêver...

Un merci tout particulier à ceux qui ont contribué à la préparation en amont, à la logistique, à la coordination, aux briefings sécurité, à la communication, et à la mise en place de chaque détail.

Merci également à tous les partenaires et élus qui nous ont honorés de leur présence : Communauté de communes, mairie, office de tourisme, département, lycée, et clubs voisins.

Leur soutien témoigne de l'importance de notre activité sur le territoire.

Un clin d'œil particulier à Francis Orombel, créateur du logiciel de gestion Vulcain, Pierre Cantaloup, médecin aéronautique, et Éric Delga, notre assureur chez Allianz, pour leur présence et leur engagement auprès du milieu vélivole.

Et un grand merci à Dominique Fournier, notre photographe local, qui a su capturer l'essence de cette journée.

❖ Et pour prolonger les festivités, nous nous sommes retrouvés nombreux à la guinguette le soir, dans une ambiance détendue, musicale et joyeuse.

Ce dernier temps fort, convivial, a permis de relâcher la pression et de fêter ensemble tout le travail accompli. Un vrai moment de bonheur partagé !

Grâce à vous, nous avons montré que l'aérodrome de Luchon n'est pas seulement un lieu chargé d'histoire : c'est un lieu vivant, accueillant, passionné et porté par une communauté soudée.

Merci à chacun d'entre vous.

Et vivement les 80 ans !